Medio	La Tercera
Fecha	19-11-2011
Mención	Estacionamiento de bicicletas en la UAH.

República tendrá estacionamientos para bicicletas

Como parte de la semana del medioambiente organizada por la Universidad Alberto Hurtado, esta casa de estudios instaló un nuevo estacionamiento para bicicletas en el barrio República. El aparcadero incluye, además, un panel con información sobre rutas más seguras en el centro de Santiago y lugares donde reparar las bicicletas.



▶▶ Los nuevos aparcaderos de bicicletas.